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有關港珠澳大橋工程進度的提問 

 

 

  周浩鼎議員通知本會，在本年 6 月 23 日舉行的離島區議會會議上，

他將會提出以下問題︰ 

 

“  港珠澳大橋是本港重點基建項目之一，耗資超過 92 億

港元，預計在 2016 年年底落成啟用。由於近日出現高鐵工

程延誤事件，社會大眾十分關注港珠澳大橋工程進度。 

 

現向路政署作出以下提問﹕ 

 

1. 港珠澳大橋工程主要分為主橋、香港接線、香港

口岸及屯門至赤鱲角連接路，路政署能否提供上

述工程的進度？ 

 

2. 現時香港有多項大型基建正在興建中，加上高鐵

工程延誤，需要大量建築工人完成各項工程。以

現時工程的進度，在建造業人手短缺的情況下，

能否趕及於 2016 年年底落成通車？ 

 

3. 2012 年港珠澳大橋工地曾發生致命的工業意

外，現時路政署是否有完善的機制，定期監管施

工安全、工程的影響及進度？  ” 
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